



QUALITÄTS-BACKWAREN SEIT 1952

Brot am Haken

Helfen leicht gemacht

So funktioniert's:

Brot oder Brötchen aussuchen...

An der Kasse bezahlen und spenden für den Haken...

Gespendete Marke wird an den Haken gehängt und die bedürftige Person darf das abgebildete Brot/Brötchen umsonst mitnehmen!

Eine Initiative der:



QUALITÄTS-BACKWAREN SEIT 1952

„Helfen leicht gemacht - Brot am Haken“

Das Konzept: Einkaufen und spenden!

Alle Kunden sind herzlich eingeladen, zusätzlich zu ihrem eigenen Einkauf ein Brot oder eine Tüte Brötchen für den guten Zweck zu kaufen.

Die **Spendenmarke** kommt an einen Haken im Laden und kann von bedürftigen Kunden ohne Bezahlung in Brot oder Brötchen eingetauscht werden.

Von Wem für Wen?

Der Kirchenkreis Bad Frankenhausen-Sondershausen und die Meisterbäckerei Hengstermann wollen durch die Aktion „Brot am Haken“ auf unbürokratischem Weg die Lebensqualität von bedürftigen Menschen erhöhen und Ihnen damit ein Stück Normalität schenken. Damit die Aktion funktioniert, braucht es sowohl Menschen, die bereit sind etwas zu spenden, als auch bedürftige Menschen, die den Mut haben, das Angebot des Hakens anzunehmen.

Ein Brot nehmen, Zwei bezahlen. Helfen Sie mit!

Weitere interessierte Teilnehmer können sich jederzeit an Superintendent Kristóf Bálint Kantor-Bischoff-Platz 8 06567 Bad Frankenhausen Tel.: 034671 62614 wenden.



QUALITÄTS-BACKWAREN SEIT 1952

